

毎日更新中!子供たちの生活の様子がよく分かります。学校便りもカラーで見ることができます。ぜひご覧ください。



志茂田

大田区立志茂田小学校

教育目標

- ・よく考え工夫する子
- ・いつもねばり強くがんばる子
- ◎こころ豊かに助け合う子

学校便り9月

『畏敬の念』

校長 中村 一裕

長い夏休みが終わりました。今年度も夏休みわくわくスクールが42講座開催されました。夏わくに来る子の期待に満ち溢れた表情と講座を終えて帰宅するときの満足げな表情がすべてを物語っていました。充実した講座を企画運営して下さったスクールサポートしもだの皆様、PTAの皆様、講師の皆様にご心より感謝申し上げます。また、西六郷一丁目町会の皆様には、ラジオ体操、花火講習会を開催していただきました。ラジオ体操は多い日で100名を超える参加があり、花火講習会も300名を超える参加がありました。皆様のご尽力に心より感謝申し上げます。

さて、今年は第33回オリンピック夏季競技大会がフランスのパリで開催されました。(現在はパラリンピック開催中) TEAM JAPAN は金メダル20個をはじめとして45個のメダルを獲得。これは、自国開催以外での最高記録です。報道ではメダリストに注目が集まりますが、メダルの有無にかかわらず、自己記録を更新した選手や次回への期待を抱かせる結果を残した選手も数多くいました。一方、オリンピック開催前に大きな期待を寄せられながら結果に繋がらなかった種目もありました。本人たちや関係者の気持ちを想像すると胸が痛みます。残念なことに結果が伴わなかった選手に対する数多くの誹謗中傷を目にしました。もちろん一部の心無い者たちの蛮行です。しかし、人に対する優しさや想像力という視点で考え、自身への戒めとし、我が振りを省みるきっかけとしなければならぬと強く思いました。どんなに時代が変わろうとも他者への畏敬の念は人間関係や社会生活において他者を尊重し敬う態度を形成する基盤となる大切な心情です。本校の校訓には「知恵を働かせ、深く考えよう」「人の心を感じ、思いを想像しよう」とあります。このことを学校生活および社会生活の中で実行できることを育成していくこと、そのために必要な力を日々の学びの中で確実に養っていくことが我々の務めです。また、こどもたちの良き手本として自らが知恵を使って深く考え、人の心を感じ、思いを想像できる人間でなければなりません。

2学期が始まります。本校では、働かせるべき知恵の習得、深慮する習慣づくり、人を思いやり想像する心の育成に取り組んでまいります。変わらぬご理解とご協力のほど、よろしく願いたします。

終わりになりますが、台風10号により甚大な被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げます。

生活目標

- きまりをしっかり守りましょう
- ・登下校の時刻を守る
- ・廊下、階段の歩行を正しくする
- ・(し)っかりとはなしをきく

保健目標

- 規則正しい生活をしよう
- ・規則正しい生活リズム
- 安全に気を付けて生活をしよう
- ・けがの予防と手当

ベルマークを集めています。回収箱は志茂田小学校の主事室受付、西六郷郵便局、町会会館にあります。ぜひご協力ください。ウェブベルマークの登録もよろしく願いたします。

行事予定 ★印:スクールカウンセラー来校

日	月	行事	★
1	日		
2	月	始業式 給食なし 4時間授業	
3	火	朝算数 給食始	
4	水	安全指導 夏休み自由研究作品展始 校外学習(5年) 保護者会(高)	
5	木	朝国語 保護者会(低)	
6	金	朝体育(SPT)	★
7	土		
8	日		
9	月	全校朝会 委員会	
10	火	朝算数 身体計測(1・2年) 保護者会(中)	
11	水	なかよし班集会 水泳記録会(5・6年) 夏休み自由研究作品展終	
12	木	朝国語 身体計測(3・4年) 社会科見学(5年)	
13	金	プール納め集会 身体計測(5・6年)	★
14	土		
15	日		
16	月	敬老の日	
17	火	朝算数	
18	水	こどもまつり集会 算数補習(5年) おはなし会&工作タイム	
19	木	朝国語	
20	金	朝体育(SPT) 算数補習(3・6年)	★
21	土		
22	日	秋分の日	
23	月	振替休日	
24	火	朝算数	
25	水	こどもまつり 算数補習(4年)	
26	木	朝国語	
27	金	朝体育(SPT)	★
28	土	学校公開日(1~4校時・6校時) クラブ 引き渡し訓練(1年5校時) 5時間授業(1~3年) 6時間授業(4~6年)	
29	日		
30	月	振替休日	

〇令和6年度大田区漢字検定について

1学期保護者会の年間予定表でお知らせしていますが、区漢字検定は令和7年2月10日に実施します。昨年度まで、9月と2月の年2回実施していましたが、区の方針により、2月のみの年1回となります。詳細につきましては3学期にお知らせいたします。

9月の生活目標 『きまりをしっかり守りましょう。』

生活指導部 今井 愛深

長い夏休みが終わり、子どもたちの元気な声が志茂田小学校に戻ってきました。学校での集団生活が再スタートします。学校には、皆が安全・安心して生活をするためのきまりがあります。2学期が始まりますので、志茂田小学校のきまりについて、改めてご家庭でもご確認ください。(HP参照) 特に、昨年度から登校時刻が8時となっています。余裕をもって登校をすると、安全に楽しく、気持ちよく朝遊びを行うことができます。家を出る時間を、再度お子様とお話いただければと思います。一人一人がきまりを守り、2学期も安全・安心に生活できる学校にしていきたいと思います。

～5年生伊豆高原移動教室～

7月1日(月)から3日(水)まで、5年生が伊豆高原移動教室に行きました。普段とは違い、より自立・自律が求められる生活でしたが、友達と協力しながらそれぞれの活動を精一杯に、楽しそうに取り組んでいる姿が見られました。

2泊3日を通して、一段と成長を感じることができました。

今後も移動教室での経験を生活の中で大いに生かしてほしいと思います。



～夏休みわくわくスクール～

カレンダー作り



けん玉教室



科学教室

水球講座

のべ42講座を実施しました。講師・スクールサポーター・PTAの皆様ありがとうございました。

～納涼祭～

7月13日(土)に、町内会主催の納涼祭が行われました。天気の様子から、残念ながらやぐらを立てることはできませんでしたが、数年ぶりに大規模な納涼祭を実施することができました。体育館を使ったアクティビティやランチルームでの飲食店など、多くの出し物があり、6年生もイトヨーカドーのみなさんの協力のもと、たこぺったん劇場の上映とたこぺったん販売を行いました。また、教員もワニワニパニックの出し物を行い、児童と共に楽しませていただくことができました。企画からたくさんの準備をして実行して下さった関係者の皆様方、大変お疲れさまでした。

